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Nachdem die Kaufhalle am Bisamkiez jetzt mehr als ein halbes Jahr geschlossen ist, mehren sich die 
Stimmen, die eine Nachnutzung des Gebäudes fordern. Eine entsprechende Unterschriftensammlung 
wurde Anfang Mai 2014 übergeben. Mittlerweile hat ein erstes Gespräch des Baubeigeordneten mit der 
TLG als Eigentümerin der ehemaligen Kaufhalle stattgefunden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie geht es weiter mit den Bemühungen um eine schnelle Nachnutzung der Kaufhalle am Bisamkiez? 

Unterschrift


